
Mehr Raum für Windkraft

Region -

Der Regionalverband Heilbronn-Franken will mehr Flächen für Windkraftanlagen freigeben. Das kündigte Verbandsdirektor Klaus Mandel bei der Mitgliederversammlung der Bürgerinitiative Pro Region an. Bei der Fortschreibung des Regionalplanes sollen einige Ausschlusskriterien wegfallen. So soll es zum Beispiel möglich werden, hohe Windräder in Wälder zu stellen. Auch den vorgeschriebenen Abstand zu Gewerbe- und Mischgebieten will der Regionalverband verringern.

12.05.2011

Regioticker: Alle Meldungen

[Eppingen - Pflanzaktion im Bürgerpark - 12:18 Uhr](#)

[Oedheim - Nestwärme ab dem Babyalter - 11:59 Uhr](#)

[Pfedelbach - Baugebiet in Oberrohrn - 11:08 Uhr](#)

[Beilstein - SG Bottwartal spielt in Albstadt - 10:56 Uhr](#)

[Neuenstadt - Kochertürns letzter Oberliga-Auftritt - 10:53 Uhr](#)

[Heilbronn - Vortragsreihe bei Kolping - 10:39 Uhr](#)

[Öhringen - Stromausfall in Innenstadt - 10:28 Uhr](#)

[Heilbronn - Austraße am Sonntag voll gesperrt - 09:17 Uhr](#)

[Heilbronn - OB-Sprechstunde - 09:12 Uhr](#)

[Kirchardt - Großbrand: Innenminister Gall löscht mit - 08:38 Uhr](#)

Copyright©2011 stimme.de